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大和ケアマネジャー連絡協議会 研修グループ 

平成27年10月24日（土） 

「人生の最終階段の人への支援」 

⽣きていて良かったと思える援助〜 

〜迷惑をかけるならば死んでしまいたいと思う⼈が 

講師：めぐみ在宅クリニック 

院⻑ 小澤 竹俊 先生 

上記の研修を開催しました。約２００名、多くの参加ありがとうございました。 

〜研修の感想〜 

＊⼈⽣の最後をどう迎えるのが良いのか、考えさせられる研修でした。 

＊時折、音楽を交えての研修で、とても聴きやすかった。 

＊小澤先生の看取りに関する考え方を学ぶ事ができ、感動しました。 

＊自分や自分の親が残りの人生に限りができたとしたら、先生にお願いしたいなと感じるお話でした。 

＊小澤先生の思いに感涙致しました。 

上記の感想も含め、多くの参加者から今後にいかせる研修だったと感想をいただきました。 

＊今回、⼤規模研修は初めての企画でしたが、内容もとても良く、 

「参加して良かった」と⾔う声も多く、聞かれて⼤成功でした。 

多くの参加をいただき、大変有難く感じております。 

＊大研修会という初めての企画において、土曜の夜にもかかわらず、 

＊⼤研修会でしたので、ケアマネ連絡会役員皆様に協⼒を頂き、 

スムーズに研修を⾏えました。 

今後もケアマネ業務に役⽴つ研修を企画致しますので、皆様のご要望を随時受付けております。 

どしどしご意⾒を下さい。 

ケアマネージャー連絡協議会主催の研修会は、学びたい意欲のある人でしたら、どのような職種・業種の方も 
ご参加いただけます。 

 これからも皆様に喜んで頂けるような研修を企画してまいりますので、お誘い合わせの上、ご参加頂きたくお願い 

研修企画グループ 

申し上げます。(会員の以外の方は100円の参加費を徴収致します。また参加者名を事前にお知らせ下さい) 



大和ケアマネジャー連絡協議会 交流集会グループ 

第四回⼤和医療・福祉従事者⼤懇親会 

 平成２７年１１⽉２８⽇（⼟）に第４回目となる⼤和医療・福祉従事者⼤懇親会をホテルセンチュリー相模 

大野にて開催いたしました。前回同様、多数（193名）の医療・福祉従事者にご参加いただきました。⼤和市内 

じています。ビュッフェスタイルのお⾷事も毎年⼯夫して頂き、種類、品数が増え、参加された皆様は、お⾷事を堪能 

の各事業所間の連携強化をキーワードとし、医療従事者の参加も多くみられ、回数を重ねるごとに連携も深まりを感 

されながら、普段関わりの少ない⽅との交流もでき、⼤和市の新しいつながりができたのではと思います。皆様のご協 

⼒もあり、⼤いに盛り上がり、無事に終えることができました。今後もより連携を強化できる⽅法を考えていきたいと思 

います。皆様のご協⼒、本当にありがとうございました。 

★今回の企画はどうでしたか? 
●おもしろかった 63名  ●つまらなかった 0名 

アンケート結果 結果出席総数 193名 アンケート回収数 63名(回収率 32%) 

★大懇親会の定期開催について 

★会費について 

★会場について 

★交流できましたか? 

●毎年⾏ってほしい 55名  ●やらない方がいい 0名  ●間隔を置いた方がよい 6名(うち2年に⼀回がいい 5名) 

●安かった 2名  ●妥当 59名  ●高かった 2名（うち、5000円 1名） 

●良かった 63名  ●あまり良くなかった 0名  ●悪かった 0名 

●多くの交流を図れた 56名  ●あまり交流が図れなかった 5名 ●全然交流出来なかった 1名 



あまの 

利用票を説明するために訪問、利用

票提示したところ、別利用者の利用票

だったため、慌てて取りに帰りました

（笑）。  酔っぱらって帰り、朝起きたらトレーナー

（上衣）をズボンと間違え履いて寝ていた。  

おおいで 

今から20年前、晃風園へ面接を受ける際、道に迷い遅

刻。他に2人の応募者があり、まず「落ちた」と思いま

したが、ご縁があり、今の自分があります。  

みやたか 

すずき 

誘惑に勝てない私。いつもYDK（や

ればできる子）なのだけどと、今回も

資格試験に自分を律する事ができず惨

敗、やる気スイッチどこにある？  

いわさ 

お酒を飲みすぎて、何とかタクシーで帰宅しました

が、かばんに手を突っ込んで鍵を探している間に寝てし

まい…。寒くて目が覚めたら、自宅玄関の外でした…。  

なかじま 

18年前に無理をして購入した家。その時から

ずっとギリギリの生活が続いています。購入時

期、失敗だったかも…。  

せきの 

伊勢神宮遷都の旅行で、夜ホテルに到

着。荷物を開けて！ バック間違え、閉

店間際のイオンにタクシーで乗りつけま

した。  

えんどう 

健康のためにと始めたバドミントン。調子づいてプ

レーしていたら右アキレス腱を断裂。一気に活動量が

低下して体重2kg増。何のために始めたのやら…  

大和ケアマネジャー連絡協議会情報提供グループのメンバーです。この一年、「みんなでみる

夢」をつくったり、「情報交換会」を開催したりしてきました。新年度は、新たなメンバーを

加え再スタートします。今後も皆さんのお仕事に活かすことができる情報を提供できるよう、

はりきって参りますのでよろしくお願い致します！ 

大和ケアマネジャー連絡協議会大和ケアマネジャー連絡協議会大和ケアマネジャー連絡協議会大和ケアマネジャー連絡協議会    情報提供グループ情報提供グループ情報提供グループ情報提供グループ    

それでは、何の脈絡もありませんが、情報提供グループメンバーの『こんな失敗談』をお届けします。 


